

Introduction

L'approche centrée sur les établissements industriels conduit l'Etat à prescrire et à contrôler des actions de réduction des pollutions et des risques aux exploitants. Cette action, conjuguée aux efforts volontaires de certains exploitants, doit conduire à une réduction des émissions polluantes au fil du temps ; pour vérifier ces éléments, nous allons commencer par nous intéresser aux polluants atmosphériques émis par les plus gros industriels de la région PACA.

L'enjeu est important puisqu'on a vu dans la première partie les niveaux de qualité de l'air médiocres connus en PACA et que ceux-ci sont dus pour partie aux émissions industrielles, en plus des émissions liées au transport (routier, maritime, aérien), aux activités tertiaires et à l'habitat (chauffage, climatisation...).

